

Familientaschen als Dankeschön

Corona beeinflusst nicht nur das öffentliche Leben, sondern ganz besonders auch den Alltag der Familien - das betrifft natürlich auch unsere Familien an der Hermann-Gmeiner-Schule und das schon wochenlang.

Dafür habt ihr und haben Sie als Familien unseren Respekt verdient!

Schulleitung, Ganzttag und die Schulsozialarbeit haben nun die Köpfe zusammengesteckt und überlegt, wie wir euch und Ihnen für die vergangene Zeit, die gegenwärtige Zeit und sicher auch noch für zukünftige Zeiten einmal danken können... für eure Geduld, für das eifrige Arbeiten und das Durchhalten.

Am Montag haben wir nun die ersten Familien-Dankeschön-Taschen an alle Erstklässler verteilt, die anderen Jahrgangsstufen folgen nun diese Woche, so dass jede Familie ein Tasche prall gefüllt mit Spiel, Spaß & Ideen bekommen wird.

Viel Freude beim gemeinsamen Ausprobieren und Spielen wünschen euch und Ihnen

Claudia Ullenboom
(Schulleitung)

Valeska Vassen
(AWO-Offener Ganzttag)

Annette Weh
(Schulsozialarbeit)

